

Precariedad del Museo Esteban Vicente

Publicado 01-07-2010

La crisis económica reducirá el presupuesto del Museo de Arte Contemporáneo Esteban Vicente un 40 por ciento este año, según las previsiones apuntadas por su directora, Ana Martínez de Aguilar. A juicio de la responsable del centro, la actividad expositiva podría verse reducida debido a la disminución de las aportaciones, hasta el punto de no realizar este año ninguna muestra temporal por falta de fondos.

La directora del Museo, Ana Martínez de Aguilar, reconoció en la presentación de la exhibición de la obra de Robert Irwin que puede verse en el centro, que 2010 será un año "muy difícil", con un recorte presupuestario que cifró en torno al 40 por ciento respecto al ejercicio anterior, ya que algunos de los patronos han reducido sustancialmente o incluso eliminado sus aportaciones. En total no se llegará a los 900.000 euros de presupuesto frente a los más de 1.6 millones que ha manejado en los años anteriores. Se vuelve así a las cifras que manejaba en torno al año 2002.

En concreto, Caja Madrid no destinará este año ninguna aportación económica. Ya en el año 2009 bajó a 100.000 euros los 180.000 que había invertido en 2008 y ha decidido además retirar los casi 90.000 euros que aportaba al programa educativo del Museo.

Por otro lado, la aportación de Caja Segovia se reduce a la mitad este año y las de Ministerio de Cultura y Junta de Castilla y León bajan ligeramente. Martínez de Aguilar destacó, sin embargo, el esfuerzo del Ayuntamiento y la Diputación provincial, que mantienen la ayuda económica, así como de la estadounidense Fundación Esteban y Harriet Vicente.

El Museo ha contado estos años de atrás con partidas de hasta 1,6 millones de euros, de los que unos 800.000 iban destinados a exposiciones y el resto se destinaba a cubrir gastos fijos.

Forman parte del Consorcio del Museo de Arte Contemporáneo Esteban Vicente la Diputación Provincial de Segovia, el Ministerio de Cultura, la Junta de Castilla y León, el Ayuntamiento de Segovia, Caja Segovia, Caja Madrid, la empresa Iberpistas y la Fundación Harriet y Esteban Vicente.